
 

第 2109回（５月 29日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

  青少年交換学生  ノエル アシュレイ さん 

  ホストファミリー  行田 RC 田山僖一郎 様 

  同    行田さくら RC川野健人会員ご家族様 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 委員 

＊ニコニコ報告      早崎  敬 委員長 

＊委員会報告 

 さくらの保護活動について  橋本恭一会員 

＊三分間スピーチ     宮本 伸子 会員 

＊卓話 

 青少年交換学生  ノエル アシュレイ さん 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

   

 会長報告 

 

              藤倉  武 会長 

 

本日の例会は、行田ロータリークラブ田山様、川野

幹事の奥様、ご子息、交換学生のノエルさんをお迎え

しております。 

昨年の８月１８日交換学生のノエルさんを（阿部カ

ウンセラー、矢澤会員、高橋貴子会員、石渡行田ロー

タリークラブ会長、藤倉）で迎えに行き、行田到着後、

川野幹事宅で、奥様の手づくりのピザ、パスタ他を頂

いた事がつい昨日のようですが、もう９カ月以上経過

してしまいました。ノエルさんは、７月初めに帰国さ

れるということですが、残り一ヶ月少々ですが日本を

楽しんでいただきたいと思います。 

話変わりますが、昨日のＴＶ番組（５月２８日ＴＶ

東京、世界ナゼそこに日本人）を観た方はいらっしゃ

いますか？私はこの番組で、初めて吉田ソースなるも

のを知りました。社長の吉田潤喜氏は、裸一貫で米国

に渡り、皿洗い、芝刈りのアルバイトから身を起こし、

波乱万丈の半生ですが、人々に助けられながらも成功

し、現在は、米国の中小企業局が選ぶ全米２４社の中

に殿堂入りし、（在日コリアン２世でありながら）ニュ

ーズウイーク誌の世界で最も尊敬される、日本人の１

００人に選ばれております。この吉田ソースの会社が

ノエルさんの住むアイダホ州の隣のオレゴン州にあり

ます。ネットで吉田ソースを検索すると彼のアメリカ

ンドリームが載っております。現在は、その売り上げ

の中から病院や慈善団体へ毎年多額の寄付をされてい

るということです。 

 

 

 

 

 



幹事報告 

 

川野 健人 幹事 

本日は、青少年交換学生のノエルのスピーチです。

楽しみにしておりました。現在のホームファミリーで

ある田山さん、ご来訪ありがとうございます。また、

私の妻と息子もお世話になります。皆様、お手柔らか

にお願いします。 

幹事報告をします。 

本日、次年度時田年度の役員会がありました。 

また、来週は、次年度の理事会があります。 

そして、クラブ協議会が２週続けて行われますが、フ

ァックスにて、案内をさせて頂いた順番でなるべく行

いたいと考えておりますが、どうしても難しい人は会

長か私にご相談下さい。 

最終例会ですが、６月１６日土曜日です。 

登録料をお願いします。 

  

出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４６名 ３２名 ０名 ７２% 

 

 

ニコニコ報告 

               早崎 敬 委員長 

行田 RC 田山様 ノエルさんがお世話になります。 

藤倉会長 田山様、川野幹事奥様、御子息様、久しぶ

りの Miss ノエルいらっしゃいませ。2017

～2018 年度も残り 4 例会となってしまい

ました。今日も宜しくお願い致します。 

川野幹事 ノエル、スピーチありがとうございます。

結構考えた句を発表します。一句「気が付

けば 過ぎし思い出 淡き初夏」 

細井ガバナー 4 月 7 日（土）8 日（日）で同期ガバ

ナーの地区大会（茨城県）が終了しました。

ノエル、今夜宜しくお願いします。 

清水会員 一句「若人育成 国際奉仕 ノエルさん頑

張れ」 

松岡会員 ノエルさんを歓迎します。元気でお過ごし

下さい。 

矢澤会員 ノエル 1 年間早かったね。アメリカへ帰っ

ても元気で。 

神田会員 ノエルこんにちは。 

新井会員 青少年交換学生ノエルちゃん、本日は卓話

楽しみにしておりました。1 年間は早かっ

たですが帰国まで楽しんでね！ 

橋本恭一会員 5月25日クビアカツヤカミキリの調査、

水資源敷地内、用水取り入れ口フェンス内

で行いました。本日簡単に報告させていた

だきます。 

島崎会員 ハリウッド版「Godzilla」映画「Godzilla vs 

King of Monsters」でゴジラとキングコン

グが共演します。2018 年 6 月 8 日公開予定

でしたが 2020 年 5月 29日まで延期になっ

てしまいました。そんなには待てない。も

う何をする気力もありません。 

田島会員 ノエルちゃん、帰国しないでー！ 

阿部会員 皆様、ご心配おかけしました。一身上の都

合でロータリー活動を休止しご迷惑をおか

けしました。 

半田会員 今、私の病院に上海在住の中国人のお金持

ち 3 人が毎月 1 回治療に来ています。見た

目は不労者みたいですが、毎回 100 円の歯

ブラシを 1 万円で買ってくれています。 

時田会員 ノエル、1 年間ご苦労様。アメリカへ帰っ

ても頑張ってね。 

宮本会員 ノエルさん卓話よろしくお願いします。も

う少しで帰ってしまうのですよね。寂しく

なりますが地球はひとつ。お互いに笑顔を

かわしましょう。 

同文～   ノエル、1 年間ご苦労様。アメリカへ帰

っても頑張ってね。 

長谷川会員、三島会員、前澤会員、田中利幸会員、倉

持会員、鈴木会員、大谷会員、町田会員、

高橋会員、橋本祐一会員、丑久保会員、山

際会員、早崎会員、飯塚会員 



     委員会報告 

 

さくらの保護活動について  橋本恭一会員 

 

    三分間スピーチ 

 

                宮本伸子会員 

 

 卓  話 

 

 青少年交換学生  ノエル アシュレイ さん 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

ホストファミリー  行田RC 田山僖一郎 様 

  同   行田さくらRC川野健人会員ご家族様 

   

    


